

## Les écoliers ont pagayé

Dès la rentrée, les élèves de CM ont été plongés dans le grand bain, au sens propre... En effet, ils ont dû valider des compétences à la piscine avant de pouvoir participer à six séances de canoë-kayak sur la Sèvre, à Magné. Grâce à la présence de mamans qui avaient passé un agrément, ils ont été initiés au maniement de la pagaie par Florian Eusèbe, animateur sportif de Niort Agglo. Ils ont rapidement pris de l'assurance et sont passés du canoë au kayak ou inversement avec une certaine aisance. De

plus, la météo particulièrement clémente durant les cinq premières séances leur a grandement facilité la tâche. Seule la dernière sortie leur a permis de découvrir le marais sous la pluie, ce qui n'a pas entamé leur bonne humeur pour autant. Ce projet a pu avoir lieu grâce à un partenariat entre l'Éducation nationale et Niort Agglo qui a gracieusement mis à la disposition de la classe matériel et animateur. Il restait néanmoins le financement des transports, ce qui reste un budget conséquent.



Les élèves de CM1-CM2 ont découvert le canoë-kayak dans des conditions météorologiques optimales.